Challenge Camille Meureau, 20 mars 2011

Le 20 mars dernier a eu lieu notre désormais traditionnel challenge Camille Meureau.

A sa création, il s'agissait d'un tournoi restreint organisé par et pour les joueurs de notre club. Par la suite d'autres clubs ont frappé à la porte et le challenge s'est développé; l'édition 2011 comptait plus de 70 inscriptions.

Les belles rencontres furent nombreuses et les participants les plus talentueux nous ont offert quelques échanges d'anthologie à l'image de la finale qui a vu s'opposer le père et le fils Stappelle respectivement classés A40 et B2, excusez du peu!

Le tournoi réservé aux débutants était comme toujours rempli d'émotions marquées sur les visages de ces jeunes joueurs, tout autant que sur celui de leurs parents. Tous avaient en tous cas le sourire au moment de recevoir leur médaille!

Nous remercions chaque participant, joueurs mais aussi les organisateurs et les nombreux bénévoles sans qui ce genred'organisation ne peut avoir lieu.